



Fraktion im Kreistag Bad Dürkheim

Ellen Messner-Vogelesang

Pia Werner

Guido Dahm

Postanschrift:

Wasserhohl 41,

67098 Bad Dürkheim

Tel. 06322-981561

Fax 06322-958313

E-mail: ellenmariv@t-online.de

Kreisverwaltung Bad Dürkheim
Frau Landrätin Sabine Röhl
Philipp-Fauth-Straße 11

67098 Bad Dürkheim

Bad Dürkheim, 20.05.06

Antrag

Sehr geehrte Frau Landrätin,

die Fraktion Bündnis 90 /DIE GRÜNEN **beantragt** hiermit den Beschluss folgender Resolution:

Der Kreistag beobachtet mit Sorge die Bemühungen der NPD, in Kirchheim sesshaft zu werden und dort ein rechtsextremes Zentrum aufzubauen. Bürger und Bürgerinnen im Landkreis wurden in jüngster Vergangenheit mehrfach von Rechtsradikalen belästigt oder angepöbelt.

Die Gemeinden und Verbandsgemeinden im Landkreis werden aufgefordert, alles ihnen Mögliche tun, diesen Umtrieben Paroli zu bieten.

An den weiterführenden Schulen sollte die Problematik behandelt und die Schülerinnen und Schüler für das Thema sensibilisiert werden.

Weiterhin wird **beantragt**,

zur nächsten Sitzung des Kreistages eine/n Vertreter/in des Innenministeriums einzuladen.

Der Vertreter/die Vertreterin soll umfassend über rechtsradikale Umtriebe in unserer Region berichten.

Begründung:

In Rheinland-Pfalz sind rechtsextremistische Straftaten seit 2004 um rund 20 % angestiegen.

Nachdem auch rechtsextremistische Aktivitäten an Schulen, wie zum Beispiel das Verteilen von CDs oder Flugblättern mit rechtsextremistischem Hintergrund zugenommen haben, sind neben der Polizei auch die Lehrkräfte gefordert, Schülerinnen und Schüler im Unterricht mit diesem Thema zu konfrontieren.

Nach Angaben der Landesregierung fand kürzlich im Landkreis Bad Dürkheim die Gründungsversammlung der NPD-Jugend Rheinland-Pfalz statt. Treffpunkt war und ist die ehemalige Gaststätte der ‚Alten gräflichen Leininger Mühle‘ in Kirchheim, welche die NPD zu kaufen gedenkt.

Wir fordern zum verstärkten Widerstand gegen rechtsextremistische Aktivitäten insbesondere an Schulen auf.

Schulleitungen, Lehrerinnen und Lehrer und die Schülermitverwaltung sollen im Unterricht sowie durch Diskussionen und Projektstage über die Ziele der Neonazis aufklären und den Parolen argumentativ gegenhalten.

Für die Fraktion

Ellen Messner-Vogelesang